

Vorwort.

Der vorliegende dritte Band unserer Buchreihe soll einen Überblick über den neueren Stand des deutschen Volksschulbauwesens geben. Angefangen von den schlichten einklassigen Dorfschulen bis zu den großen städtischen Schulanlagen sind sie alle ein lebendiger Beweis für die gewaltige Leistung, die auch auf dem Gebiete des Schulbaues im Großdeutschen Reiche Adolf Hitlers in den ersten wenigen Jahren des Neuaufbaues vollbracht wurde.

Die Bauten der höheren Schulen sind einem der nächsten Bände der Buchreihe vorbehalten; hierbei wird auch die Gestaltung der Turnhallen und der sonstigen Sportstätten eine eingehende Darstellung finden.

Berlin, den 1. Juli 1940.

Die Schriftleitung.